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据澳大利亚农业部日前消息，农业

资 源 经 济 及 科 技 局 最 新 数 据 显 示 ，

2014-15 财年澳杏仁出口总额高达 5.22

亿澳元，成为上一财年产值最高的园艺

出口产品。

澳 农 业 部 部 长 乔 伊 斯 表 示 ，对 澳

大 利 亚 种 植 户 、出 口 商 和 整 个 园 艺 产

业 而 言 ，杏 仁 作 物 产 量 上 涨 具 有 重 要

意 义 。 澳 大 利 亚 杏 仁 商 会（ABA）最 新

发 布 的“ 杏 仁 市 场 透 视 报 告 ”显 示 ，澳

大 利 亚 杏 仁 产 业 发 展 势 头 愈 加 强 劲

——来年出口额将达 6 亿澳元，这主要

得 益 于 产 量 增 长（2015 年 产 量 比 2014

年 产 量 高 出 1 万 吨）、需 求 上 涨 、价 格

持续上扬等利好因素。

美国农业部（USDA）最新数据显示，

全球杏仁需求持续强劲，目前带壳杏仁

年消费量已超 过 100 万 吨 ，其 中 近 2/3

借助跨境贸易满足消费者需求。乔伊

斯称，产业发展意味着全澳杏树栽植面

积将继续增加，就业岗位和出口贸易量

也将随之增多，从而为种植户创造更多

经济收入。按照中澳 FTA，目前澳杏仁

生产商所面临的 10%-24%的出口关税将

在 未 来 4 年 内 被 取 消，“ 这 凸 显 了 中 澳

FTA 对于澳大利亚园艺产品出口商的重

要意义”。

澳大利亚杏仁产业已经进入大规模

扩张阶段，今年冬季新州和维州墨累谷

地区（Murray Valley）的杏树种植面积预

计将增长 50%至 43，000 公顷。乔伊斯部

长指出，基于“杏仁市场透视报告”，为促

进开展种植园扩张、增加加工设施，政府

将向墨累谷地区增投 4 亿澳元资金，这将

为全澳各地种植户带来更多经济利益。

此外，随着杏仁的功效（如预防心脏

病、糖尿病及其它健康疾病作用）逐渐引

起 人 们 重 视 ，杏 仁 国 内 销 量 也 有 所 上

涨。“澳大利亚目前正着力开展研究，以

确认杏仁能否改善老年痴呆症患者的认

知识别能力”。

澳大利亚政府通过澳大利亚园艺创

新有限公司（HIA）为杏仁局调查提供部

分资助。HIA 是澳大利亚一家由种植户

持有的公益性产品研发公司，为推动澳

园艺产业发展，该公司每年在研发和营

销计划领域投入资金超过 1 亿澳元。

（欣 华）

外 贸 商 机

越南媒体近日报道，自今年 5 月 6 日征

收5%木薯出口税后，不少木薯出口企业经营

困难，甚至面临破产。为此，今年 7月 29日，

越南财政部建议暂停执行关于征收 5%木薯

出口税的第63/2015/TT—BTC号通知。日

前，该部出台第 141/2015/TT—BTC 号通

知，自 9月 5日起，越南木薯出口税由原来的

5%降至零，暂时取消木薯出口税。

越南暂时取消木薯出口税

“ 维 多 利 亚 港 处 于 巴 西 最 有 优 势

的 战 略 地 理 位 置 ，从 这 里 出 港 的 货 物

品 种 繁 多 。 目 前 ，州 政 府 制 定 了 中 长

期 港 口 扩 建 计 划 ，希 望 中 国 企 业 参 与

投资、提供技术支持，让更多销往中国

的 商 品 从 这 里 出 发 。”近 日 ，巴 西 维 多

利 亚 港 负 责 人 克 洛 维 斯·拉 斯 科 斯 克

望 着 港 口 来 往 的 货 轮 ，对 来 访 的 中 资

企业代表团说。

2015 年 6 月，维多利亚港与中国珠

海港签署战略合作框架协议，决定深入

调查两地货源，为开辟两港间直航打好

基础。这是维多利亚港在加强与中国合

作方面迈出的重要一步，其所在的圣埃

斯皮里图州希望能够与中国企业一道，

抓住机会，扩大合作，共同扬帆出海，寻

求新的经济增长点。

圣埃斯皮里图州南邻里约州和圣保

罗州这两大工业基地，北接资源丰富的

巴伊亚州，西靠老牌矿产和工农业产地

米纳斯吉拉斯州，地理位置十分重要。

作为该州首府，维多利亚是一座岛屿城

市，拥有诸多优良港口和海湾，因此成

为巴西工农业产品的重要出口港。包

括石油、天然气、铁矿石在内的各种战

略 资 源 ，以 及 大 豆 、玉 米 、水 果 等 农 产

品，都从这里出海销往世界各地。近年

来，随着经济增长以及对华贸易增加，

越 来 越 多 的 货 物 需 要 通 过 这 里 出 口 。

维多利亚港面临扩建问题，以便于更多

大型货船停靠。

率领中资企业代表团考察该州的中

国驻里约热内卢总领事宋扬认为，中巴

之间的合作已经不再局限于贸易，更重

要的是要加大在投资、出口装备、科技创

新等方面的合作力度。

圣埃斯皮里图州发展厅长若泽·爱

德华多·阿泽维多对此深表赞同。他向

代表团介绍说，该州是巴西经济增长率

最高的州，州政府正力推港口、铁路和公

路扩建项目，希望中国企业能够抓住机

会，捷足先登。

圣埃斯皮里图州资源丰富，海上和

陆地都蕴藏有丰富的石油和天然气资

源。在农产品方面，这里是巴西第二大

咖啡出口州，有全球最主要的果汁生产

企业，同时出口大量鸡蛋和水果；工业方

面，这里有世界上产量最高的纸浆企业，

机械制造、汽车、家装大理石、家具等行

业相当突出。此外，风能、太阳能等产业

也在蓬勃发展。

维多利亚港拥有油气码头、铁矿石

码头、食品和家具码头等。作为港口负

责人，拉斯科斯克表示，扩建港口需要各

种配套设施，包括完善的仓储、物流条

件，同时还要建设陆地上从货物产地到

港口的公路和铁路，因此扩建项目充满

机遇。

参 加 此 次 中 国 企 业 代 表 团 的 中 国

国 家 开 发 银 行 代 表 认 为 ，中 国 企 业 在

港口建设、疏浚等工程上都经验丰富，

巴 西 港 口 自 然 条 件 好 ，存 在 许 多 合 作

机会。 （郭 迪）

巴西邀请中国企业共同扬帆出海

据韩联社日前报道，2011 年以来，韩

每年进口中国泡菜超过 20 万吨，韩农林畜

产食品部 6 日资料显示，中国产泡菜占韩

餐馆用泡菜的 51.6%。去年 7 月，中韩首脑

会谈时，虽就韩泡菜出口中国问题基本达

成一致，两国也正积极推动，但由于韩泡菜

价格比中国产的贵 3-5 倍，韩业内人士认

为，韩泡菜对中国出口前路艰难。韩农畜

食品海洋水产委议员表示，中韩 FTA 生效

后，若中国泡菜关税下调，中国泡菜将潮水

般地占领韩餐桌，韩应积极考虑制定保证

泡菜竞争力，促进泡菜出口的方案。

中国泡菜占韩餐馆用泡菜的一半以上

据印尼媒体近日报道，印尼棕油生产

者协会主席哈桑日前表示，尽管印尼棕油

主要出口市场中国需求下降，但出口商积

极开拓非传统市场，如中东、非洲、东欧和

南欧等，出口仍保持较好势头，出口数量

并未因中国需求下降受到很大影响。

今 年 1-7 月，印 尼 对 中 国 棕 油 出 口

190 万吨，同比下降 5%；对中东出口 125 万

吨，到年底看来能达到去年 230 万吨的水

平；对非洲出口 130 万吨，已接近去年 170

万吨的水平。随着出口市场的多元化，印

尼棕油出口有望达到 2170 万吨年出口目

标，因为 1-7 月出口额已达 1445 万吨。目

前，出口商最关心的是出口价格问题，由

于印尼多出口棕油上游产品，即使出口量

增加，但出口额增加很少。

印尼工业部部长胡辛表示，为提高棕

油出口产品附加值，政府已采取相关措施

鼓励业界积极发展下游产品工业。另一方

面，印尼煤炭出口也有着类似境遇，印尼国

有大型煤炭企业阿萨姆公司负责人苏达尔

托表示，目前，公司煤炭多出口至中国台

湾、马来西亚和日本，对中国出口已非常

少。公司在积极寻求对菲律宾、泰国、巴基

斯坦和孟加拉的煤炭出口。据悉，印尼煤

炭出口价格亦大幅下降，已从去年的每吨

70 美元下降到目前的每吨 59 美元。

（本报综合报道）

中国需求下降 印尼棕油煤炭积极寻求新出口市场

书名：《金字塔原理》

内容推荐：《金字塔原理》是一本讲解写作逻辑与思维逻辑的读

物，全书分为四个部分。 第一篇主要对金字塔原理的概念进行了解

释，介绍了如何利用这一原理构建基本的金字塔结构。目的是使读

者理解和运用简单文书的写作技巧。 第二篇介绍了如何深入细致

地把握思维的环节，以保证使用的语句能够真实地反映希望表达的

思想要点。书中列举了许多实例，突出了强迫自己进行“冷静思维”

对明确表达思想的重要性。 第三篇主要针对的对象是需要写研究

分析报告的人士，以及需要对复杂的问题进行分析、提出结论供决策

使用的人士。第四篇介绍了一些演示技巧，写作者在以幻灯片等书

面形式演示具有金字塔结构的思想时，能让读者或观众感受到金字塔结构的存在。

作者简介：芭芭拉·明托毕业于哈佛大学，麦肯锡公司第一位女咨询顾问。传授金字塔

原理40年，曾为美国、欧洲和亚洲众多企业及哈佛大学、斯坦福大学等讲授金字塔原理。
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杏仁成为澳价值最高园艺出口产品杏仁成为澳价值最高园艺出口产品

据巴基斯坦媒体近日报道，巴商务

部邀请卡拉奇工商会对正在进行的中巴

第二轮自贸协定谈判提建议，卡拉奇工

商会主席沃拉向媒体透露，他们建议政

府通过新自贸协定减少来自中国的制成

品和半制成品。

沃 拉 表 示，中 巴 是 好 朋 友，现 在 又

在合作进行中巴经济走廊建设，但巴确

实 未 因 签 订 中 巴 自 贸 协 定 而 获 得 好

处。实际情况是，在巴与中国、马来西

亚以及斯里兰卡签订的三个自贸协定

中，除斯里兰卡外，另两个自贸协定均

使巴贸易赤字状况更加恶化。以中国

为例，从 2007 财年到 2014 财年，虽然双

边贸易增长了 262%，但巴对中贸易赤字

扩大了 112%。对于很多巴拥有竞争优

势的产品，政府并未能够争取到关税豁

免或足够的关税减让。

沃拉表示，目前中巴贸易有巨大的

差距，巴主要出口低附加值的原材料产

品，如棉纱、鱼货、皮革、大理石、水果蔬

菜等。而中国出口产品范围广泛，从原

材料到高科技产品都包括在内。中巴自

贸协定签署后，来自中国的很多产品如

轮胎、瓷砖、复合纤维、电子产品以及化

工品等迅速占领了巴国内市场。这对国

内工业发展造成了损害。正如国家税务

委员会（NTC）主席扎拉所说，自贸协定

应建立在互惠互利的基础上，但国内产

业的特殊需求也应充分考虑。（张 静）

贸易赤字促使巴建议与中国重签自贸协定

近日，亚美尼亚政府工作会议批准在

亚美尼亚和中国互设贸易代表处的协议。

亚经济部部长齐什马里江表示，在

中国设立贸易代表处可使亚更多了解中

国市场，增进双方经贸合作与联系，从而

促进亚美尼亚出口。

据亚国家统计局数据显示，2015 年 1

至 7 月份，中国一跃而成亚铜精粉最大出

口市场，此前铜精粉最大出口市场是保

加利亚，而其成品的最大买家是俄罗斯。

此前，亚美尼亚在欧盟、美国和俄罗

斯设有贸易代表处。 （王 刚）

亚美尼亚将在中国设立贸易代表处

据新西兰媒体报道，两家位于新西

兰 马 尔 堡 的 家 庭 葡 萄 酒 厂 已 成 功 打 开

中国市场，并在这一广阔的市场中获得

了声誉。

这两家葡萄酒厂分别为 Saint Clair 家

族庄园和 Forrest 酒业。前者依靠生产高

品质的长相思系列受到市场认可，其优良

的酒品曾获得新西兰年度最佳酒和香港

葡萄酒及烈酒奖金奖荣誉。后者出品的 9

度长相思因酒精含量低，在中国年轻女性

消费者中很受欢迎，并为媒体广泛报道。

业内人士表示，中国葡萄酒市场是世

界最大也是发展最为迅猛的市场。预计

到 2020 年，中国将有 3700 万人可以合法

饮用酒精饮料，新西兰葡萄酒在中国市场

的销量将提高一倍。 （辛 朴）

新西兰葡萄酒品牌成功打开中国市场

拉通社日前报道，拉脱维亚最大乳品

企业“食品联盟公司”董事长斯坦尼维克

斯表示，经过三个月海运，拉脱维亚制造

的优质、健康、营养丰富的冰淇淋产品运

至上海，其在中国上海新世界大丸百货开

设分店，向中国消费者推出“Ekselence”和

“Nu Smoothie”品牌高档冰淇淋。

斯坦尼维克斯感谢中拉两国大使馆、

拉脱维亚农业部和拉脱维亚投资发展署

为这一成就所做的出色工作。报道称，食

品联盟公司选择与上海光明集团进行合

作，新店将试运营两个月，之后两家企业

将为 2016 年夏季共同研发新冰淇淋产品，

并在上海最大食品商店销售。

食品联盟公司由拉乳制品生产商里

加牛奶厂和瓦尔米耶拉牛奶公司组成，

2014 年销售额达 1.25 亿欧元。

（鲁 冰）

拉脱维亚高档冰淇淋产品进入上海市场

受专利权人委托，北京金槌宝成国际拍卖有限公司将对下述专利（申请）权进行拍

卖，欢迎报名参与竞买。详情可查阅该公司网站 www.jcbcpm.com。

1.一种液体电子密度计（201510089557.1）

2.一种可调压力的按摩鞋（ZL201520136688.6）

3.一种多功能清洁袜（ZL201520180087.5）

专利拍卖招商公告


